

**Pressemitteilung Nr. 125**

10.05.2022

## **Neue Postkarte aus den 30er Jahren**

Der Fehlerteufel steckt oftmals im Detail. So auch bei der Postkartenserie zu 100 Jahre Stadt Neunkirchen. Historisch versierte Bürger haben darauf aufmerksam gemacht, dass das aktuelle Motiv zwar aus den 30er Jahren, nicht aber aus Neunkirchen stammt. Es handelt sich um die Ansicht der Neunkircher Straße in Spiesen-Elversberg in Blickrichtung Spieser Höhe. Das Bild aus einem Neunkircher Nachlass wurde fälschlicherweise an der Blies verortet. Die Stadt bittet den Fehler zu entschuldigen. Als Ersatz wird ein neues Motiv aus den 30er Jahren im nächsten Monat über die Einzelhändler verteilt.